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平成平成平成平成２６２６２６２６年度年度年度年度第第第第１１１１回回回回「「「「青森競輪経営企画委員会青森競輪経営企画委員会青森競輪経営企画委員会青森競輪経営企画委員会」」」」    ――――    会議概要会議概要会議概要会議概要    

 

日時：平成２６年８月５日（火）１３：００～ 

場所：青森市役所 第２庁舎「２階・庁議室」 

 

出席者                                    

加川 幸男委員、今 隆範委員、佐藤 直義委員、出町 一州委員 

中村 浩委員、福士 隆三委員                 ［以上６名］ 

 

（五十音順、敬称略） 

事務局                                    

 財 務 部 長  仁 藤 司 史   競輪事業所主査 坂 本 亮 

財 務 部 理 事 舘 田 一 弥   競輪事業所主事 工 藤 剛 

競輪事業所長 内 山 儀 彦   競輪事業所主事 須々田 和大 

競輪事業所副所長 小 山 和 紀               ［以上８名］ 

競輪事業所主査 渡 邊 和 則 

                     

次 第                                    

１．委嘱状交付式 

 （１）委嘱状の交付 

 （２）市長あいさつ 

２．組織会 

 （１）開 会 

（２）青森競輪経営企画委員会の設置について 

（３）仮議長の選任 

（４）委員長の選任 

（５）副委員長の選任 

（６）青森競輪経営企画委員会の運営について 

３．会 議 

（１）開 会 

（２）案 件 

  ・青森競輪事業の現状について 

  ・特別観覧席の一部リニューアル化について及びＬＥＤ照明への交換について 
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資 料                                    

・資料１ 青森市附属機関の設置及び運営に関する指針（抜粋） 

・資料２ 青森競輪経営企画委員会条例について 

・資料３ 青森競輪経営企画委員会の運営（会議の公開等）について（事務局案） 

・資料４ 青森競輪事業の現状 

・資料５ 特別観覧席の一部リニューアル化について及びＬＥＤ照明への交換について 

 

組織会                                    

１．資料１及び資料２にて、青森競輪経営企画委員会の設置について説明。 

２．仮議長の選任後、委員長及び副委員長を委員互選より選出。 

 ・委員長 福士隆三 委員 ・副委員長 出町一州 委員 

３．資料３にて、青森競輪経営企画委員会の運営（会議の公開等）について事務局案を説明。 

 ・青森市情報公開条例に規定する非開示事由に相当する事項及び、公にすることが適当で

ないと判断する情報について調査審議する場合を除き、原則「公開」とすることで了承。 

 

会 議                                    

～事務局より資料に沿って説明、その後の質疑応答及び主な意見は以下のとおり～ 

１．資料４にて、「青森競輪事業の現状」について説明。 

＜質疑応答＞ 

  ○委員 

  入場者数について年々減少傾向であるが、電話投票等の増加の他にレジャーの多様化等、

考えられるが、減少の主な要因は何か。 

  ●事務局 

   入場者数の減少については、これが主たる要因だというものではなく、レジャーの多様

化、経済の落ち込み、ファン層の高齢化等が複合的に交じり合った結果だと考えられる。 

  ○委員 

   ＧⅠ特別競輪を今後開催する予定はあるのか。 

 ●事務局 

   ＧⅠ特別競輪の招致活動は、昨年度に引き続き今年度も行っていく予定である。 

  ○委員 

   地元競輪ファンのため、是非開催できるよう継続的に立候補してほしい。 

２．資料５にて、「特別観覧席の一部リニューアル化について及びＬＥＤ照明への交換につ

いて」説明。 

＜質疑応答＞ 

 ○委員 

   他の競輪場に比べ青森競輪場の特別観覧席は見劣りしていたので、今回の一部リニュー

アル化はファンとして喜ばしい。 
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 ○委員 

   ＬＥＤ照明への交換で選手等への影響はあるのか、また、消費電力の削減はどれくらい

になるのか。 

●事務局 

   照度は変わらないので、選手への影響はないと思われる。具体的な消費電力の削減額は、

現時点ではまだ分からない。 

   

＜フリートーキングでの主な意見＞ 

○委員 

   イメージキャラクターについて、表情等のバリエーションを増やし差別化を図ると面白

いのではないか。 

○委員 

   五所川原、秋田からのファンバスの利用状況を教えてほしい。 

 

 

（文責 競輪事業所） 


